印刷:(有)中津印刷所

杵きねぶち 3歳・今市 ちゃん







8か月・川室 律がかか ちゃん

沼尾 陽太 ちゃんぬまお ひなた 8か月・土沢









- ※お子さんの名前(ふりがな)・生年月日・住所・保護者名・電話番号を明記
- ※掲載は市内在住者1人1回のみ、受付順
- ※郵送またはメール(hishokouhou@city.nikko.lg.jp)でデー 夕を送付 携帯電話・スマートフォンからは、右のQRゴードも利用可



ゆうき ちゃん 福田 ちゃん ・薄井沢 5歳

た。

















者たちは、 華やかなコスチュームを身に付 ので、今年は約140人が参加。 祠の「水神祭」の後に行われるも ンボートレースが開催されまし 10艘ずつ7組に分かれた参加 た参加者の姿もありました。 9月5日(土)、中禅寺湖スワ 毎年、日光二荒山神社中宮 初秋の涼しさを感じ

ね」と話してくれました。 だからこそ味わえる楽しさです 復するコースを、楽しくも懸命 る天候の中、 にペダルをこいで進みました。 メートル沖合にある和船まで往 した安斎さん(宇都宮市)は「山 に囲まれた自然豊かな中禅寺湖 会社の仲間と2年連続で参加 桟橋から約200

第2回・八王子市(1974年(昭和49年)姉妹都市提携)

フォトダイアリー・プラス

ごですか



東京都八王子市は、都心から西へ約40キロメートルに位置する人口約58万人の中核 市で、 21の大学を抱えた学園都市として発展を続けています。

八王子市と日光市の縁は、現在の八王子市を含む一帯に住んでいた江戸幕府の家臣団 である「八王子千人同心」にあります。彼らは、1652年(慶安5年) から幕末まで「日光 火の番」として、二社一寺の防火と警備を勤め、出火時の消火活動にあたりました。また、 戊辰戦争では日光を戦火に巻き込まず新政府軍に無血開城しました。

日光市が現在、国際観光都市として世界中から多くの観光客を迎えることができるの は、二社一寺を守った「八王子千人同心」のおかげ、ともいえるのです。